
 

 

  教育研究評議会（第 60 回）議事要旨 

 

 

Ⅰ．日  時    2008 年（平成 20 年）7月 15 日（火）16 時 35 分～17 時 25 分  

 

Ⅱ．場  所    本部管理棟 2階中会議室 

 

Ⅲ．出 席 者  亀山学長、小林理事、宮崎理事、酒井理事、高垣外国語学部長、和田地

域文化研究科長、大塚アジア・アフリカ言語文化研究所長、田山留学生

日本語教育センター長、谷川附属図書館長、井上保健管理センター所長、

石井教授、藤井(守)教授、相馬教授、成田教授、峰岸教授、小林(幸)教授、

金口事務局長の各評議員 （合計 17 名） 

 

Ⅳ．配付資料   １．教育研究評議会(第 59 回)議事要旨(案) 

２．本学の教育・研究に係る今後の取組について  

３．経済財政改革の基本方針 2008（平成 20 年 6 月 27 日閣議決定）（抜

粋） 

４．教育振興基本計画（平成 20 年 7 月 1日閣議決定）（抜粋）  

５．「『留学生 30 万人計画』の骨子」取りまとめの考え方に基づく具体

的方針の検討（中央教育審議会留学生特別委員会資料（平成 20 年 6

月 23 日開催））  

６．国立大学法人をめぐる状況について  

７．社団法人国立大学協会第 13 回通常総会資料（抜粋）  

８．東京外国語大学との懇談会  

９．国立大学法人東京外国語大学経営戦略会議大学連携部会設

置要項（案）  

１０．東京外国語大学経営戦略会議「大学連携部会」構成員名簿  

１１．事前伺い（名称変更含む。）の結果について  

１２．国際日本研究センター（仮称）準備委員会委員名簿 

１３．平成 20 年度「新たな社会的ニーズに対応した学生支援プロ

グラム」申請書 

１４．外国語学部学生定員の変更について 

１５．特化コース（言語情報工学特化コース）募集停止願い（案） 

１６．夏季一斉休業中の建物立入り制限について 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

議事に先立ち、亀山学長から、施設整備をめぐる汚職事件に係る会計課長

の処分について報告があった。 

 

○ 教育研究評議会(第 59 回)議事要旨確認について 

  亀山学長から、教育研究評議会第 59 回議事要旨について、確認願いたい旨の発言があ

り、これを確認した。 

 

Ⅴ．議  事 

＜審議事項＞ 

１．なし  

 

＜報告事項＞ 

１．学長報告 

 （１）本学の教育・研究に係る今後の取組について 

    配付資料に基づき、経済財政改革の基本方針 2008 等の政府決定等を踏まえた本学

の教育・研究に係る今後の取組について報告があった。 

 （２）国立大学協会総会について 

    配付資料に基づき、平成 20 年 6 月 19 日（木）に行われた社団法人国立大学協会

第 13 回総会について報告があった。 

 （３）国立大学法人・大学共同利用機関法人機構長等会議について 

    配付資料に基づき、平成 20 年 6 月 20 日（金）に開催された国立大学法人・大学

共同利用機関法人機構長等会議について報告があった。 

  

２．国際基督教大学との懇談会について  

  亀山学長から、配付資料に基づき、平成 20 年 6 月 30 日（月）に行われた国際基督教

大学との懇談会内容及び、経営戦略会議大学連携部会と戦略企画部会の設置について経

営戦略会議で承認された旨の報告があった。 

  なお、戦略企画部会に係る資料については、次回教育研究評議会にて配付することと

した。 

 

３．大学院地域文化研究科の改組について 

  和田地域文化研究科長から、配付資料に基づき、平成 20 年 6 月 19 日（木）に行われ

た大学設置・学校法人審議会大学設置分科会の審議結果について報告があった。 

   

 

４．国際日本研究センター（仮称）準備委員会の設立について 

  宮崎理事から、配付資料に基づき、国際日本研究センター（仮称）準備委員会の設立

について報告があった。 

   

５．平成 20 年度「新たな社会的ニーズに対応した学生支援プログラム」の採択について 

  小林理事から、配付資料に基づき、平成 20 年度「新たな社会的ニーズに対応した学生

支援プログラム」に本学の『e-アラムナイ協働による学生留学支援』が採択された旨、

報告があった。 



 

 

 

６．外国語学部学生定員の変更について 

  高垣外国語学部長から、配付資料に基づき、外国語学部学生定員の変更について報告

があった。   

 

７．特化コース（言語情報工学特化コース）の募集停止について 

  高垣外国語学部長から、配付資料に基づき、言語情報工学特化コースの募集を停止す

ることについて、前回資料からの修正点の報告があった。 

 

８．平成 21 年度概算要求ヒアリングの状況について 

  金口局長から、平成 20 年 7 月 11 日（金）に行われた概算要求ヒアリングの状況につ

いて報告があった。 

 

９．夏季一斉休業中の各建物立入り制限について 

  金口局長から、配付資料に基づき、夏季一斉休業中の各建物の立入制限について報告

及び協力要請があった。 

 

 ○ 亀山学長から、次回の教育研究評議会については、平成 20 年 8 月 26 日(火)に開催す

る予定としているが、審議事項のない場合は取りやめとする旨連絡があった。 

 

                                      以上 


